

Ä1 zu A31: Für eine ökologische Steuerreform

Antragsteller*innen Frank Dürsch (KV München-Stadt)

Antragstext

Nach Zeile 86 einfügen:

Bereich Strom:

Nach Zeile 89 einfügen:

- Für energieintensive Unternehmen sollen auch mittelfristig die Befreiungen von der EEG-umlage und den Netzentgelten zurückgenommen werden.
- Der selbstgenutzte Strom soll ganz oder zum größten Teil, jetzt in der Umbauphase, von Abgaben befreit sein.

Begründung

Bei energieintensive Unternehmen sollen man die Lenkungswirkung der EEG-umlage und den Netzentgelten nicht unterschätzen. Auch wenn diese keinen Steuer sind werden diese auf Anweisung des Staat erhaben. Druch die Rücknahme wurde die Untermeheunist den Wahren Kosten beaufschlagt, was Langfristig ihre Konkurrenzfähigkeit steigern könnte. (Auch die Konzessionsabgaben sollte überprüft werden.)

Der selbstgenutzte Strom mit der Befreiung von Abgaben könnten Mieterstrom-Projekt interessanter werden.